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Séance du 15.10.19

#Objet : Interpellation de M. Martin CASIER concernant les zones bleues#

Séance publique

Notre commune pratique une politique de stationnement encore peu contraignante en comparaison avec les
communes limitrophes.
Cette situation si elle peut paraître dans l’intérêt des habitant.e.s de notre commune de manière générale,
engendre des situations désagréables qui se transforment souvent en situation intenable dans ces quartiers.
En effet, comme le rappelait encore un courriel qui a été adressé par une habitante de notre commune à tous les
conseillers communaux, la non-coordination entre communes frontalières entraîne un transfert naturel de
véhicules qui se garent dans les rues où les contraintes de stationnement sont absentes ou moins contraignantes.
Ce transfert peut ainsi régulièrement transformer la situation pour les habitant.e.s des rues impactées en véritable
enfer : stationnement sauvage, voitures ventouses, impossibilité de se garer…
Dans ce cadre, pouvez-vous répondre à mes questions suivantes :

Avez-vous réalisé ou comptez-vous réaliser un cadastre afin d’objectiver les rues impactées et la portée
de cet impact ?

Êtes-vous en contact avec les communes limitrophes afin de coordonner une politique en la matière ? Si
oui, quelle est la situation actuelle de ces discussions ?

Enfin, quelles mesures, à court, moyen et long terme, comptez-vous mettre en œuvre pour rendre que les
habitant.e.s des quartiers puissent retrouver un cadre de vie agréable ?

Je vous remercie de vos réponses.

Le Conseil prend connaissance.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 17 octobre 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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